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3ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso – CMDI 

 

Ao vigésimo quinto dia do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às nove horas, realizou-se 1 

a reunião ordinária via google meet. Estavam presentes: Pâmela Fidelis Ghisi (Sec. Municipal 2 

de Assistência Social); Diego Vinícius Correa Cunha (Sec. Municipal de Assistência Social); 3 

Luciana Colombo de Freitas (Sec. Municipal de Assistência Social); Angela Maria Silva 4 

(Fundação Municipal de Esportes – FME); Cássia Beatriz Villain (Fundação Cultural de 5 

Criciúma – FCC); Emerson Luiz Vicência (Diretoria Trânsito e Transportes – DTT); Janaina 6 

Scaini Dutra (Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma – AFASC); Patricia 7 

Guralski (Associação Feminina de Assitência Social de Criciúma – AFASC); Maria Inês Conti 8 

Vitor (Associação Internacional de Lions Clube – LC Criciúma Rainha do Sul); Nair Medeiros 9 

Goularti (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo São Vicente 10 

de Paulo); Neiva Junkes Hoepers (Fundação Educacional de Criciúma – FUCRI/Universidade 11 

do Extremo Sul Catarinense – UNESC); Milly Christie Lima (OAB Criciúma/SC); Terezinha 12 

Mandelli da Conceição Spillere (Pastoral da Pessoa Idosa); Mirella Sombrio (Sociedade 13 

Cultural Cruzeiro do Sul); Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária e Caritativa Santo 14 

Agostinho – Hospital São José). Pauta da Reunião: 1. Levantamento do Quórum Regimental; 15 

2. Apreciação da Pauta do Dia; 3. Comissão de Visitas; 4. Assuntos Gerais. A Presidente do 16 

Conselho Nair Medeiros Goularti deu início à reunião saudando a todos e, cumpriu o item 1. 17 

Levantamento do Quórum Regimental: Foi realizado através da lista de presença do google 18 

meet. 2. Apreciação da Pauta do Dia: A pauta foi aprovada. 3.Comissão de visitas: A 19 

Conselheira Dione relatou a visita realizada, para verificar a denúncia recebida no Conselho, 20 

na ILPI Valentes de Davi. Verificaram a falta de higiene no local principalmente a cozinha, 21 

além da pouca comida e para o fato de uma cuidadora estar vestida com o jaleco de 22 

enfermeira e a ausência da profissional de enfermagem no local, também a falta de 23 

profissionais pela quantidade de idosos no local. Alertou para o estado físico dos idosos, que 24 

estão muito magros e reclamam de não serem assim. A Conselheira Neiva tomou a palavra 25 

sugerindo que seja feito um relatório pelos conselheiros que fizeram a visita e assim 26 

solicitarem as adequações do local para então ser feita uma nova visita para averiguar. A 27 

Conselheira Mirella tomou a palavra questionando se a Secretaria da Assistência Social 28 

poderia auxiliar a entidade com cestas básicas. A Presidente solicitou que Aline, Assistente 29 

Social do Valentes de Davi, que estava participando da reunião, pudesse explicar a situação. 30 

Aline defende a instituição dizendo que não se faz necessário doações de alimentos e que 31 

não há pessoas passando fome no local, que também há uma enfermeira no local bem como 32 

acompanhamento com nutricionista. A Conselheira Dione retomou a palavra reafirmando o 33 



que foi visto no local, tanto em relação a higiene quando a questão da falta de alimentos e a 34 

incoerência do cardápio previamente disponibilizado. A Conselheira Neiva tomou a palavra e 35 

solicitou que a Assistente Social da ILPI consulte a portaria e o estatuto do idoso para seguir 36 

as normas. A presidente retomou a palavra reafirmando que a comissão elaborará um 37 

relatório e que será realizada novas visitas de acompanhamento no local. A segunda visita foi 38 

realizada, em razão de denúncia recebida e também por solicitação de inscrição neste 39 

Conselho, na ILPI Bom Jesus.  As conselheiras tiveram dificuldade para entrar no local pois 40 

estavam sendo ignoradas na entrada, pois estavam realizando reunião de equipe. 41 

Descreveram que o local tem uma higiene e limpeza impecável, tanto no local onde os idosos 42 

estavam quanto na cozinha. A única demanda que não foi cumprida ainda para adequação 43 

do local que já haviam sido solicitadas pela vigilância sanitária, seriam a falta das barras nas 44 

camas dos idosos. A Conselheira Neiva tomou a palavra para ressaltar que as barras nas 45 

camas dos idosos são importantes e que deverão ser colocadas. A presidente tomou a palavra 46 

e solicitou que seja encaminhado e-mail para a ILPI solicitando as documentações faltantes 47 

para a inscrição. Assuntos Gerais: A conselheira Mirella tomou a palavra e solicitou para o 48 

próximo encontro uma participação de 15 minutos para a divulgação do núcleo do terceiro 49 

setor da ACIC. A presidente retomou a palavra para então finalizar a reunião. Eu, Nathalia 50 

Joaquim Remor, Secretária, redigi e segue assinada por mim e por todos os presentes. 51 

Angela Maria Silva  ________________________________________________________  52 

Cássia Beatriz Villain  ______________________________________________________  53 

Diego Vinícius Correa Cunha ________________________________________________  54 

Emerson Luiz Vicência  ____________________________________________________  55 

Janaina Scaini Dutra _______________________________________________________  56 

Luciana Colombo de Freitas  ________________________________________________  57 

Maria Inês Conti Vitor  _____________________________________________________  58 

Mirella Sombrio ___________________________________________________________  59 

Nair Medeiros Goularti _____________________________________________________  60 

Nathalia Joaquim Remor ___________________________________________________  61 

Neiva Junkes Hoepers  _____________________________________________________  62 

Pâmela Fidelis Ghisi  ______________________________________________________  63 

Patricia Guralski __________________________________________________________  64 

Terezinha Mandelli da Conceição Spillere ______________________________________  65 


